

PRESSEMITTEILUNG

19. Februar
2024

GRÜNDUNGSAUSSCHUSS STELLT KLAR

Der Gründungsausschuss der Pflegekammer Baden-Württemberg distanziert sich ausdrücklich von einer Formulierung seitens des Vorstandsmitgliedes Peter Koch.

Der Gründungsausschuss setzt derzeit alles daran, alle Pflegefachpersonen zum Thema Pflegekammer aus erster Hand zu informieren. „In diesem Zusammenhang habe ich in einem Beitrag des Internetsenders L-TV eine Formulierung getätigt, die falsch war“, erklärt das Vorstandsmitglied Peter Koch und entschuldigt sich in einem Statement für diese Aussage. „Es ging weder mir noch dem Gründungsausschuss darum, Verdi oder andere Organisationen oder Personen mit der AfD zu vergleichen. Ich bitte alle um Entschuldigung, die sich durch die Äußerung verletzt fühlen“, führt Koch weiter aus.

Peter Bechtel, Vorstandsvorsitzender des Gründungsausschusses, stellt klar, dass der Vorstand und die Mitglieder des Gründungsausschusses sich von dieser missverständlichen Aussage distanzieren.

Über den Gründungsausschuss der Landespflegekammer Baden-Württemberg:

In Baden-Württemberg gibt es ca. 110.000 Pflegefachpersonen, die ihren Beruf ausüben. Diese haben bis Ende 2024 Zeit, sich zu registrieren, um dann ihre Selbstverwaltung, die Vertreterversammlung der Landespflegekammer Baden-Württemberg, zu wählen. Der Gründungsausschuss der Landespflegekammer Baden-Württemberg hat die Aufgaben, die professionell Pflegenden bis dahin zu informieren, zu registrieren und die Wahl vorzubereiten.